
　本年も残すところ後４ヶ月となりました。会員拡大に力を注ぎ、新入会員も増え、次年度の体制も整いました。しかし、まだま

だ熱い夏は終わりません。大嶋委員長率いる社会開発委員会の事業はこれからです。会員一丸となって盛り上げ、次年度への良い

流れを創りましょう！� 総務広報委員会　委員　上田　智幸
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　去年の 12月の例会から JCに参加させて頂き、
早いものでもう９カ月になります。最初は分からな
いまま、卒会式での司会・新年会余興・花見例会な
ど忙しく過ごさせて頂きました。正会員になるまで
約半年かかったので仕事と両立するのが難しいかな
と考えたりもしましたが、JCを通してたくさんの

方と出会い様々な職種の方々とお話する機会が持て
るのはとても有難い事だと思っています。
　まだまだ未熟な私ですが、JC活動の中でさらに
自分が成長出来るよう笑顔を忘れず頑張りたいと思
います。� 　　

総務広報委員会　委員　小野村知子
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　７月 31 日にブルーラインC.C に
て第４回じゃがいもが開催され
ました。
　当日はかなりの暑さでした
が、先輩も現役会員も暑さに負
けず楽しくプレーされていまし
た。
　優勝は私、井町でした。一緒にプレー さ せ
て頂いた先輩方や理事長のおかげで笑いあり、涙あり
の楽しいゴルフで好成績を出すことができました。ハ

ンデは減りますがまた優勝
できるよう努力したいと思
いますのでこれからも宜し
くお願いいたします。� 　

事務局長　井町　嘉助

　2001 年に入会し 10 年間の JCライフが、残
り３ヶ月余りで終わろうとしています。
　私は最近、この 10 年間何をしたのだろうと
振り返ってみましたが、ほとんど目立つことも
なく坦々と過ごしてしまったように感じ、申し
訳なく思っています。しかし、JC活動を通じ、
いろいろなことを学び、そして先輩の皆様、現
役会員の皆様、様々な人と出会うことができま
した。私にとって素晴らしい財産になりました。
　

　また、この 10 年間、楽しいこと、辛いこと
などいろいろとありましたが、今では本当に良
い思い出となっています。昨年度と本年度と理
事をさせていただき、会員の皆様には本当に感
謝申し上げます。
　最後にこの伝統ある萩 JCの一員で在れたこ
とを誇りに感じています。残り僅かですが最後
まで一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお
願いいたします。� 　

第４回　ブロック研究会
　８月23日に第４回ブロック研究会が開催されました。
この度もご多忙中にもかかわらず、またお足元の悪い
なか多くの先輩、現役の方々にご参加いただき、誠に
ありがとうございました。
　緒戦より白熱した戦いが繰り広げられ、最後は松尾
先輩、阿川先輩、山縣監事の三つ巴となり、見事阿川
先輩が優勝されました。私自身、ブロック研究会では
準備・設営等を担当する身ですが、普段なかなかお会
いすることのできない諸先輩方とお話できる機会でも
あり、毎回参加を楽しみにしております。
　今後も多くの先輩、現役の方々に参加していただき、
また心から楽しんでいただけますよう努力してまいり
ます。

ブロック研究会　副幹事　井上　光治

第４回　じゃがいも

JC ライフを振り返って

長岡　智之


